

Vendredi 29 Mars 2024, s'est déroulé le traditionnel bol de pâtes dans le réfectoire.

Avant de se rendre à la cantine, les élèves ont échangé avec Françoise, Isabelle et Régine, membres de l'association « Les enfants de Tsiro ». Elles ont présenté un diaporama et quelques objets conçus par les enfants et les mamans malgaches. Grâce à la participation de tous, 189.59€ seront versés à l'association. Au nom de cette dernière, nous remercions tous les donateurs.

Objectifs

Depuis la création des « Enfants de Tsiro » en octobre 2009, les actions de l'association visent à promouvoir les droits de l'enfant.

1- En favorisant l'accès à l'éducation.

2- En contribuant au développement de l'enfant par l'accès aux soins, l'hygiène et l'alimentation.

Nos actions à Madagascar

2024

- Construction d'un nouveau bâtiment pour agrandir l'école

2023

- Activités à la petite école
- Centre de loisirs
- Atelier vannerie
- Distribution alimentaire
- Le jardin potager
- Le Père Noël est passé en janvier
- Les enfants de la petite école

Des parents bénévoles ont aidé les cantinières à la préparation et au service du repas. Nous les remercions.

